

Alex Jeffrey Pretti tenía 37 años

# Hombre muere baleado en incidente callejero con agentes migratorios de EE.UU. en Minneapolis

FABIÁN LLANCA

**A**lex Jeffrey Pretti, de 37 años, es la identidad del hombre que murió la tarde del sábado en un incidente con agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas, ICE, en Minneapolis.

El Departamento de Seguridad Nacional informó que el fallecido recibió un disparo luego de que se aproximara a los funcionarios migratorios. La versión oficial asegura que la víctima portaba una pistola semiautomática de 9 milímetros.

Un video del hecho registrado por un transeúnte fue difundido por la agencia The Associated Press. En la imagen se aprecia a agentes con los rostros cubiertos que forcejan con una persona hasta tumbarla en el piso. Luego se escuchan varios disparos.

**La víctima era enfermero y participaba en las protestas por la muerte de Renee Good, ocurrida el pasado 7 de enero.**

“Hemos identificado a esta persona: un hombre blanco de 37 años. La única interacción que conocemos con las fuerzas del orden ha sido por multas de tráfico y creemos que era un propietario legal de armas”, detalló Brian O’Hara, jefe de policía de Minneapolis.

## Investigación

Las pesquisas para aclarar lo sucedido quedaron a cargo del FBI y de la Oficina de Investigación Criminal de la ciudad. “No sabemos qué ocurrió antes de la grabación que está disponible en internet”, reconoció O’Hara.

El gobernador de Minnesota, Tim Walz, pidió que se retiraran los agentes federales desplegados en el esta-



Un transeúnte grabó el procedimiento fatal.

do. “Minnesota está harta. Esto es repugnante. El presidente debe poner fin a esta operación”, posteó en X.

Alex Pretti nació en Illinois, creció en Green Bay, Wisconsin, se graduó en Biología, Sociedad y Medio Ambiente en la Universidad de Minnesota; trabajó como investigador científico y se tituló de enfermero.

## Familia golpeada

“Se preocupaba profundamente por la gente y estaba muy molesto con lo que estaba sucediendo en Minneapolis y en todo Estados Unidos con el ICE,

como millones de personas más”, dijo Michael Pretti, padre del fallecido.

“Pensaba que era terrible, ya sabes, secuestran niños, simplemente agarrar a la gente en la calle. Se preocupaba por esa gente y sabía que estaba mal, así que participó en las protestas”, añadió.

“Tuvimos esta conversación con él hace unas dos semanas, sobre seguir adelante y protestar, pero no involucrarse, no hacer nada estúpido, básicamente. Y dijo que lo sabía”, acentuó Pretti.

La familia confirmó que Alex Pretti tenía un arma inscrita y que participaba

en las protestas tras la muerte de Renee Good a manos de un agente migratorio el pasado 7 de enero. La mujer era una madre de 37 años que iba en su automóvil cuando recibió los disparos.

Según la agencia AP, la exesposa de Pretti, Rachel N. Canoun, dijo que no le sorprendía que él participara en las protestas contra la política migratoria de Trump. Añadió que no había hablado con él desde que se divorciaron hace más de dos años y ella se mudó a otro estado. “Él sentía la injusticia así que no me sorprende que estuviera involucrado”, declaró.